
COMPTE RENDU SOMMAIRE 

DE LA SÉANCE DU CONSEIL MUNICIPAL 

DE LA COMMUNE DE TAVERNAY 

le 08 NOVEMBRE 2021 
 

Présents : Andrée MENARGUEZ, Maire, Messieurs Serge BOUDOT, Cédric FLETY, 

Adjoints, Mesdames, Messieurs, Alain DEVOUCOUX, Christophe SAUNIER, Alain BARNAY, 

Adeline VOILLOT, Christophe NORMAND, Julien DESMORIEUX, Annick BERTIN. 

 Excusée : Madame Catherine KIEFFER (pouvoir Andrée MENARGUEZ) 

 Secrétaire de séance : Monsieur Serge BOUDOT 
-=-=-=-=-=-=-=- 

 Le Conseil Municipal approuve à l’unanimité le compte rendu de la séance du 10 septembre 

2021. 
 

Primes agents et mise en place RIFSEEP : 

Le Conseil Municipal, après en avoir délibéré, par 10 voix pour et une contre, 

- décide de reporter les primes annuelles 2020 sans augmentation pour l’année 2021 

- et la mise en place du RIFSEEP au 1er janvier 2022 sur les mêmes bases  

Convention d’utilisation de la Prée : le Maire rappelle les conditions d’utilisation de la Prée, 

notamment l’occupation du terrain par le fermier. Le Conseil Municipal, dans un souci de 

conciliation, par vote à bulletin secret, décide de passer une convention d’occupation de la parcelle 

B38 à Monsieur Florent LABRUYERE, pour une durée d’un an renouvelable. 

Communauté de Communes du Grand Autunois Morvan (CCGAM) : le Conseil Municipal, suite 

aux transferts de compétence au 1er octobre 2021, après en avoir délibéré, 

✓ décide de conclure un avenant tripartite avec l’association « les Amis des Bêtes » d’Autun 

pour la gestion des fourrières animales et avec Berger Levrault pour la compétence 

« informatique et logiciels » ainsi qu’avec la CCGAM jusqu’à la fin de l’année 2021. 

✓ Charge le Maire de conclure de nouveaux contrats à partir du 1er janvier 2022 

Convention CEREMA : le Conseil Municipal autorise le Maire à signer une convention avec le 

CEREMA, dans le cadre de ses missions d’ingénierie en appui aux petites collectivités, pour réaliser 

une visite technique des locaux scolaires et établir un rapport de recommandations de travaux 

adaptés de remédiation face au risque radon. Cet accompagnement est gratuit et sera réalisé par 

Mme Catherine NAULEAU.  

Chemin accès et enfouissement réseau : le Maire donne connaissance de la demande de M. 

Renaud A. de CHATILLON concernant une demande d’enfouissement du réseau télécom devant 

sa propriété au Bourg et la reprise du chemin d’accès aux garages communaux. Les travaux de 

résorption du réseau sont estimés à 13 459€. Le Conseil Municipal prend acte des demandes, décide 

de lancer une demande d’acquisition de terrain pour pérenniser les accès aux locaux municipaux. 

Bilan financier : le Maire donne connaissance de l’état des dépenses réalisées au 1er novembre 2021 

et du montant de 215 725.89€ en trésorerie. 

Groupement de commandes pour l’achat d’énergie : suite à une proposition du SYDESL, le 

Conseil Municipal, décide d’envisager son adhésion au groupement de commandes pour l’achat 

d’énergie afin de mutualiser les besoins pour obtenir un volume suffisant pour des offres 

compétitives, se charger de l’appel d’offres pour les adhérents… pour la période 01/01/2023 au 

31/12/2025 pour une adhésion avant le 31/12/2021. 



 

Questions diverses :  

➢ Rencontres avec les associations de la commune et remise règlement intérieur 

➢ Participation pour moitié avec le Comité d’Animation de Tavernay, aux colis des Anciens 

(+75 ans) = 765€  

➢ Participation à l’arbre de Noël des enfants de l’école (10€/enfant) 

➢ Bons d’achat aux enfants des agents à l’occasion de Noël  

➢ Après présentation du relevé de propriété effectué par l’Atelier Claire-Voie, le Conseil 

Municipal décide de consulter des entreprises pour effectuer à minima des travaux dans le 

petit logement du Bourg afin de le louer en attendant de finaliser le projet définitif avec 

l’ATD. 

➢ Reprise des réflexions sur le PLUi 

➢ Bulletin municipal 2022 à préparer, recherche d’annonceurs, d’articles… 

➢ Cérémonie 11 novembre à 11h. 

➢ Soirée rencontre avec les habitants le 19 novembre à 19h30  

➢ Passage du Club Cyclo le 04 décembre vers 14h10 dans le cadre du Téléthon, don de 100€ 

➢ Monsieur Christophe Normand envisage une animation autour de l’apiculture (demande 

de salle,…) 

  

Vu par Nous, Andrée MENARGUEZ, Maire de la Commune de Tavernay, pour être 

affiché le 15 novembre 2021 conformément aux prescriptions de l’article 56 de la loi du 05 août 

1984.  

 

 

 

 


